
Moi, je suis le chemin, et la vérité, et la vie (2)
« Moi, je suis le chemin... » (Jean 14:6).

Si vous venez chez moi, vous entrez généralement par la porte d'entrée.
Mais vous pouvez aussi passer par la porte arrière ou par la porte-fenêtre
qui s'ouvre sur le jardin. Dans l'Ancien Testament, le tabernacle conçu par
Dieu  n'avait  qu'une  seule  entrée.  Il  n'y  avait  pas  de  chemin  latéral  ou
arrière pour entrer dans la demeure de Dieu. Dieu nous montrait ainsi qu'il
n'y  a  qu'un  seul  moyen  d'entrer  en  Sa  présence.  Dans  le  Nouveau
Testament, nous apprenons que ce chemin est une personne, Jésus Christ.
L'Ancien Testament promettait le Messie de Dieu. Les Juifs et même les
Samaritains le cherchaient. La femme au puits a dit à Jésus qu'elle savait
que le Messie allait venir (Jean 4:25). Un Sauveur était attendu. Mais Jésus
était une surprise pour Son peuple. Ils pensaient que le Messie serait un
puissant  libérateur  qui  les  libérerait  de  Rome  et  établirait  un  royaume
terrestre. Au lieu de cela, le Seigneur Jésus s'est révélé être un Sauveur
bien plus grand, qui ne se contentait pas de répondre aux besoins de son
peuple en Israël,  mais qui était  « l'agneau de Dieu qui ôte le  péché du
monde ! » (Jean 1:29). Lorsque le péché est entré dans le monde, Dieu a
clairement indiqué qu'un sacrifice était nécessaire pour amener les gens à
Dieu. C'est Dieu qui a fait le premier sacrifice lorsqu'Il a tué des animaux
pour vêtir Adam et Ève (Genèse 3:21).  Abraham a expliqué à Isaac que
Dieu se pourvoirait de l’agneau pour l'holocauste (Genèse 22:8). Lorsque
Dieu a institué la Pâque, Il a dit au peuple d’Israël que lorsqu'Il verrait le
sang, il passerait par-dessus eux (Exode 12:13). Toutes ces images et tous
ces types sont tournés vers le Seigneur Jésus qui « est entré une fois pour
toutes  dans  les  lieux  saints,  ayant  obtenu  une  rédemption  éternelle »
(Hébreux 9:12). Nous avons maintenant l'assurance « pour entrer dans les
lieux saints par le sang de Jésus » (Hébreux 10:19).
Lorsque  le  ferry  à  passagers  « Herald  of  Free  Enterprise »  a  coulé  à
l'extérieur du port belge de Zeebrugge en 1987, de nombreuses personnes
ont perdu la vie. Il y a eu des histoires héroïques de ceux qui ont essayé de
sauver  d'autres  personnes.  Dans  un  cas  remarquable,  un  homme  s'est
transformé en pont humain afin que les gens puissent passer sur lui pour se
mettre en sécurité. C'est ce que le Seigneur Jésus a fait pour le monde ; Il
est devenu le chemin vers Dieu en se sacrifiant Lui-même. Lorsque nous
sommes venus à Christ, nous savions avec une clarté absolue que Jésus
était le seul chemin vers Dieu. Nous avons fait implicitement confiance au
Seigneur Jésus, et la bénédiction du salut a rempli nos cœurs.
Mais au cours de notre vie, nous suivons souvent notre propre chemin et



nous luttons avec nos propres forces. Nous sommes comme un frère qui
voyageait  un  jour  en  Israël.  Il  voulait  savoir  comment  se  rendre  à  un
endroit précis. Il s'est arrêté chez un habitant et lui a demandé. L'homme
lui répondit qu'il l'emmènerait. Mais le frère a dit qu'il voulait seulement
connaître  le  chemin.  L'homme  a  répondu :  « Je  suis  le  chemin ».
Maintenant qu'Il est ressuscité et qu'Il a la puissance d'une vie sans fin, le
Seigneur  Jésus  est  toujours  le  chemin  et  Il  est  capable  de  sauver
entièrement ceux qui s'approchent de Dieu par lui (Hébreux 7:25).
Nous n'avons pas seulement besoin d'indications. Nous avons besoin de
Celui qui dit toujours à nos cœurs : « Moi, je suis le chemin » et qui nous
invite à marcher jour après jour avec Lui.
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